
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL 
MUNICIPAL DE LOS DOLORES, PLENO DE 27 DE JULIO DE 

2.006. 
  
  

 En Los Dolores, siendo las veinte horas y treinta minutos del día veintisiete de 
julio de dos mil seis, se reúnen en el Salón de Actos de la Junta Vecinal Municipal de 
Los Dolores, los Vocales que a continuación se relacionan, bajo la Presidencia de D.ª 
Encarnación Montero Brage y, con la asistencia del Secretario por delegación del 
Secretario General de la Corporación Dª. Mª. Cristina Pena Lamelas, a fin de celebrar 
sesión ordinaria de la Junta Vecinal Municipal Pleno y tratar de los asuntos que 
constituyen el Orden del Día, para lo cual se ha girado citación previa. 
  
  
  

PRESIDENTA 
  

Dª. Encarnación Montero Brage 
  

VICEPRESIDENTA  
  

Dª. Leonor Hernández Martínez. 
  

POR EL PARTIDO POPULAR  
  

D. Pedro García Martínez, ausente, 
D.  Emilio Vidal Ros,   

D. Enrique Arcos Sánchez, 
Dª. Inés María Alconchel Lucas. 

  
  

POR EL PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL  
  

D. Asensio Madrid Sánchez, 
D. Cristóbal Cañavate Cañavate, 

Dª. Juana Blázquez Lario, ausente. 
  
  

SECRETARIO 
  

Dª. Mª Cristina Pena Lamelas. 
  

______________________________________________________________________ 
  
  
  

Abre la sesión la Sra. Presidenta, con la ausencia sin justificar de D. Pedro 
García Martínez y con la ausencia justificada de Dª Juana Blázquez Lario. 
  

  Acto seguido se procede a la lectura del Orden del Día. 



  
  

ORDEN DEL DÍA:  
  

1.- LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ACTA DE LA  SESIÓN 
ORDINARIA DE 29 DE JUNIO  DE 2006. 
  
2.- PROPUESTA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE PRESUPUESTO 
RELATIVO A DEMOLICIÓN DE VADO FRENTE A CLÍNICA EN C/ ALFONSO 
XIII. 
  
3.- PROPUESTA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE PRESUPUESTO 
RELATIVO A PREPARACIÓN Y PINTADO A DOS MANOS CON PINTURA 
PLÁSTICA; LIJAR Y PINTAR A DOS MANOS CON PLÁSTICO, BANCOS DE 
PIEDRA; BARANDILLA LIJADA, IMPRIMADA Y PINTADA; ADQ . Y 
COLOCACIÓN DE PUERTA METÁLICA REFORZADA, PINTADA Y CON DOS 
CERRADURAS EN PLAZA VIRGEN DE LOS DOLORES. 
  
4.- PROPUESTA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE PRESUPUESTO 
RELATIVO A: RELLENAR CON TIERRA VEGETAL EL MONUMENTO A D. 
VICENTE MEDINA; MÁQUINA DE TREN EN C.P. “VICENTE MEDINA”. 
  
5.- PROPUESTA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE FACTURA RELATIVA 
A UN ESPEJO DE TRÁFICO EN C/ RÍO BESOS. 
  
6.- PROPUESTA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE PRESUPUESTO 
RELATIVO A DEMOLICIÓN DE BORDILLOS; APERTURA DE ZANJA; 
COLOCACIÓN DE BORDILLOS; DEMOLICIÓN DE ACERA EN MAL ESTADO; 
HORMIGONADO DE ACERA; ENLOSADO DE ACERA CON LOSA DE 
PASTILLA Y RETIRADA DE ESCOMBROS A VERTEDERO EN C/ SUBIDA AL 
PLAN. 
  
7.- PROPUESTA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE FACTURA RELATIVA 
A COLOCACIÓN DE ARMARIOS DE SEGURIDAD EN CUADRO DE 
CONTADORES EN PLAZA CASTILLITOS. 
  
8.- PROPUESTA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE DE PRESUPUESTO 
RELATIVO A COLOCACIÓN DE GOMA DE SEGURIDAD EN ZONA DE 
JUEGOS INFANTILES, REBAJANDO EL TERRENO, NIVELANDO Y 
HORMGONADO PARA LA POSTERIOR COLOCACIÓN DE GOMA EN PLAZA 
CASTILLITOS. 
  
9.- PROPUESTA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE DEL PRESUPUESTO DE 
TERMINACIÓN DE PARQUE EN BDA. HISPANOAMÉRICA. 
  
10.- PROPUESTA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE DE PRESUPUESTO 
RELATIVO A FIGURA DE MUELLE EN PLAZA TEGUCIGALPA. 
  



11.- PROPUESTA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE DE SUBVENCIÓN A LA 
AGRUPACIÓN DE PEÑAS CON MOTIVO DE LAS FIESTAS DE LOS DOLORES, 
2006. 
  
12.- PROPUESTA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE PRESUPUESTO 
RELATIVO A: 591,600 M2 DE AGLOMERADO ASFÁLTICO EN CALIENTE, EN 
CAPA DE RODADURA INCLUSO RIEGO DE ADHERENCIA O IMPRIMACIÓN 
CON 5 CM. DE ESPESOR, TOTALMENTE EJECUTADO; 3 POZOS Y RESANTEO 
DE POZOS EN C/ TOMÁS BARRERA, El BOHÍO. 
  
13.- INCORPORACIÓN DE COLECTIVOS INSCRITOS EN EL REGISTRO 
MUNICIPAL DE ASOCIACIONES A LAS COMISIONES DE TRABAJO DE 
URBANISMO E INFRAESTRUCTURAS Y DE CULTURA, JUVENTUD Y 
DEPORTES. 
  
14.- RUEGOS Y PREGUNTAS. 

  
  

PRIMERA.- LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ACT A DE LA  
SESIÓN ORDINARIA DE 29 DE JUNIO  DE 2006. 
  
 Se dio cuenta del Acta de referencia que fue aprobada por UNANIMIDAD y sin 
reparos. 
  
SEGUNDA.- PROPUESTA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE 
PRESUPUESTO RELATIVO A DEMOLICIÓN DE VADO FRENTE A 
CLÍNICA EN C/ ALFONSO XIII.  
  
 Interviene el Portavoz del grupo popular para dar cuenta, según se trató en 
Comisión de Trabajo, del presupuesto de Dª M. Carmen Segado García, con nº 063-06 y 
fecha 05 de julio de 2006, relativo al asunto del epígrafe, por valor de 1.160.- €, IVA 
incluido, pasando dicho presupuesto a los distintos componentes del Pleno para su 
comprobación. 
  
 Sometida la propuesta a votación, se obtienen los siguientes resultados: 
  
 PSOE: 2 votos a favor de la propuesta, 
 PP: 5 votos a favor de la propuesta. 
  
 A la vista de los resultados obtenidos, queda aprobado por unanimidad el 
referido presupuesto de Dª M. Carmen Segado García, relativo al asunto del epígrafe, 
por valor de 1.160.- €, IVA incluido. 
  
TERCERA.-  PROPUESTA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE 
PRESUPUESTO RELATIVO A PREPARACIÓN Y PINTADO A DOS MANOS 
CON PINTURA PLÁSTICA; LIJAR Y PINTAR A DOS MANOS CO N 
PLÁSTICO, BANCOS DE PIEDRA; BARANDILLA LIJADA, IMPR IMADA Y 
PINTADA; ADQ. Y COLOCACIÓN DE PUERTA METÁLICA REFOR ZADA, 
PINTADA Y CON DOS CERRADURAS EN PLAZA VIRGEN DE LOS  
DOLORES. 



  
 Interviene el Portavoz del grupo popular para dar cuenta, según se trató en 
Comisión de Trabajo, del presupuesto de Dª M. Carmen Segado García, con nº 062-06 y 
fecha 02 de julio de 2006, relativo al asunto del epígrafe, por valor de 3.468,40.- €, IVA 
incluido, pasando dicho presupuesto a los distintos componentes del Pleno para su 
comprobación. 
  
 Sometida la propuesta a votación, se obtienen los siguientes resultados: 
  
 PSOE: 2 votos a favor de la propuesta, 
 PP: 5 votos a favor de la propuesta. 
  
 A la vista de los resultados obtenidos, queda aprobado por unanimidad el 
referido presupuesto de Dª M. Carmen Segado García, relativo al asunto del epígrafe, 
por valor de 3.468,40.- €, IVA incluido. 
  
CUARTA.- PROPUESTA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE 
PRESUPUESTO RELATIVO A: RELLENAR CON TIERRA VEGETAL  EL 
MONUMENTO A D. VICENTE MEDINA; MÁQUINA DE TREN EN C .P. 
“VICENTE MEDINA”.  
  
 Interviene el Portavoz del grupo popular para dar cuenta, según se trató en 
Comisión de Trabajo, del presupuesto de Dª M. Carmen Segado García, con nº 061-06 y 
fecha 02 de julio de 2006, relativo al asunto del epígrafe, por valor de 3.114,60.- €, IVA 
incluido, pasando dicho presupuesto a los distintos componentes del Pleno para su 
comprobación. 
  
 Sometida la propuesta a votación, se obtienen los siguientes resultados: 
  
 PSOE: 2 votos a favor de la propuesta, 
 PP: 5 votos a favor de la propuesta. 
  
 A la vista de los resultados obtenidos, queda aprobado por unanimidad el 
referido presupuesto de Dª M. Carmen Segado García, relativo al asunto del epígrafe, 
por valor de 3.114,60.- €, IVA incluido. 
  
QUINTA.- PROPUESTA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE FACTURA 
RELATIVA A UN ESPEJO DE TRÁFICO EN C/ RÍO BESOS.  
  
 Interviene el Portavoz del grupo popular para dar cuenta, según se trató en 
Comisión de Trabajo, de la factura de Dª M. Carmen Segado García, con nº 082-06 y 
fecha 1 de julio de 2006, relativa al asunto del epígrafe, por valor de 580.- €, IVA 
incluido, pasando dicha factura a los distintos componentes del Pleno para su 
comprobación. 
  
 Sometida la propuesta a votación, se obtienen los siguientes resultados: 
  
 PSOE: 2 votos a favor de la propuesta, 
 PP: 5 votos a favor de la propuesta. 
  



 A la vista de los resultados obtenidos, queda aprobada por unanimidad la 
referida factura de Dª M. Carmen Segado García, relativa al asunto del epígrafe, por 
valor de 580.- €, IVA incluido. 
  
SEXTA.- PROPUESTA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE 
PRESUPUESTO RELATIVO A DEMOLICIÓN DE BORDILLOS; APE RTURA 
DE ZANJA; COLOCACIÓN DE BORDILLOS; DEMOLICIÓN DE AC ERA EN 
MAL ESTADO; HORMIGONADO DE ACERA; ENLOSADO DE ACERA  CON 
LOSA DE PASTILLA Y RETIRADA DE ESCOMBROS A VERTEDER O EN C/ 
SUBIDA AL PLAN.  
  
 Interviene el Portavoz del grupo popular para dar cuenta, según se trató en 
Comisión de Trabajo, del presupuesto de Dª M. Carmen Segado García, con nº 060-06 
de fecha 01 de julio de 2006, relativa al asunto del epígrafe, por valor de 3.108,80.- €, 
IVA incluido, pasando dicha factura a los distintos componentes del Pleno para su 
comprobación. 
  
 Sometida la propuesta a votación, se obtienen los siguientes resultados: 
  
 PSOE: 2 votos a favor de la propuesta, 
 PP: 5 votos a favor de la propuesta. 
  
 A la vista de los resultados obtenidos, queda aprobado por unanimidad el 
referido presupuesto de Dª M. Carmen Segado García, relativo al asunto del epígrafe, 
por valor de 3.108,80.- €, IVA incluido. 
  
SÉPTIMA.- PROPUESTA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE FACTURA 
RELATIVA A COLOCACIÓN DE ARMARIOS DE SEGURIDAD EN C UADRO 
DE CONTADORES EN PLAZA CASTILLITOS.  
  
 Interviene el Portavoz del grupo popular para dar cuenta, según se trató en 
Comisión de Trabajo, de la factura de Dª M. Carmen Segado García, con nº 081-06 y 
fecha 1 de julio de 2006, relativa al asunto del epígrafe, por valor de 417,60.- €, IVA 
incluido, pasando dicha factura a los distintos componentes del Pleno para su 
comprobación. 
  
 Sometida la propuesta a votación, se obtienen los siguientes resultados: 
  
 PSOE: 2 votos a favor de la propuesta, 
 PP: 5 votos a favor de la propuesta. 
  
 A la vista de los resultados obtenidos, queda aprobada por unanimidad la 
referida factura de Dª M. Carmen Segado García, relativa al asunto del epígrafe, por 
valor de 417,60.- €, IVA incluido. 
  
OCTAVA.- PROPUESTA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE DE 
PRESUPUESTO RELATIVO A COLOCACIÓN DE GOMA DE SEGURI DAD 
EN ZONA DE JUEGOS INFANTILES, REBAJANDO EL TERRENO,  
NIVELANDO Y HORMGONADO PARA LA POSTERIOR COLOCACIÓN  DE 
GOMA EN PLAZA CASTILLITOS.  



  
 Interviene el Portavoz del grupo popular para dar cuenta, según se trató en 
Comisión de Trabajo, del presupuesto de Dª M. Carmen Segado García, con nº 064-06 y 
fecha 05 de julio de 2006, relativo al asunto del epígrafe, por valor de 696.- €, IVA 
incluido, pasando dicha factura a los distintos componentes del Pleno para su 
comprobación. 
  
 Sometida la propuesta a votación, se obtienen los siguientes resultados: 
  
 PSOE: 2 votos a favor de la propuesta, 
 PP: 5 votos a favor de la propuesta. 
  
 A la vista de los resultados obtenidos, queda aprobado por unanimidad el 
referido presupuesto de Dª M. Carmen Segado García, relativo al asunto del epígrafe, 
por valor de 696.- €, IVA incluido. 
  
NOVENA.- PROPUESTA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE DEL 
PRESUPUESTO DE TERMINACIÓN DE PARQUE EN BDA. 
HISPANOAMÉRICA.  
  
 Interviene el Portavoz del grupo popular para dar cuenta, según se trató en 
Comisión de Trabajo, del presupuesto realizado por el Arquitecto Técnico Dª Catalina 
Agüera Paredes, relativo al asunto del epígrafe, por valor de 18.489,73.- €, IVA 
incluido, pasando dicho presupuesto a los distintos componentes del Pleno para su 
comprobación. 
  
 Sometida la propuesta a votación, se obtienen los siguientes resultados: 
  
 PSOE: 2 votos a favor de la propuesta, 
 PP: 5 votos a favor de la propuesta. 
  
 A la vista de los resultados obtenidos, queda aprobado por unanimidad el 
referido presupuesto relativo al asunto del epígrafe, por valor de 18.489,73.- €, IVA 
incluido.  
  
DÉCIMA.- PROPUESTA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE DE 
PRESUPUESTO RELATIVO A FIGURA DE MUELLE EN PLAZA 
TEGUCIGALPA.  
  
 Interviene el Portavoz del grupo popular para dar cuenta, según se trató en 
Comisión de Trabajo, del presupuesto de Dª M. Carmen Segado García, relativo al 
asunto del epígrafe, con nº 065-06 y fecha 05 de julio de 2006, por valor de 680,92.- €, 
IVA incluido, pasando dicho presupuesto a los distintos componentes del Pleno para su 
comprobación. 
  
 Sometida la propuesta a votación, se obtienen los siguientes resultados: 
  
 PSOE: 2 votos a favor de la propuesta, 
 PP: 5 votos a favor de la propuesta. 
  



 A la vista de los resultados obtenidos, queda aprobado por unanimidad el 
referido presupuesto de Dª M. Carmen Segado García, relativo al asunto del epígrafe, 
por valor de 680,92.- €, IVA incluido. 
  
UNDÉCIMA.- PROPUESTA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE DE 
SUBVENCIÓN A LA AGRUPACIÓN DE PEÑAS CON MOTIVO DE L AS 
FIESTAS DE LOS DOLORES, 2006. 
  
 Interviene el Portavoz del grupo popular para proponer, según se trató en 
Comisión de Trabajo, una subvención por valor de 2.000.- € a la Agrupación de Peñas, 
con motivo de las fiestas patronales de Los Dolores, 2006. 
  
 Sometida la propuesta a votación, se obtienen los siguientes resultados: 
  
 PSOE: 2 votos a favor de la propuesta, 
 PP: 5 votos a favor de la propuesta. 
  
 A la vista de los resultados obtenidos, queda aprobada por unanimidad la 
concesión de una subvención por valor de 2.000.- €, a la Agrupación de Peñas con 
destino a las fiestas patronales de Los Dolores, 2006. 
  
DUODÉCIMA.-  PROPUESTA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE 
PRESUPUESTO RELATIVO A: 591,600 M2 DE AGLOMERADO ASFÁLTICO 
EN CALIENTE, EN CAPA DE RODADURA INCLUSO RIEGO DE 
ADHERENCIA O IMPRIMACIÓN CON 5 CM. DE ESPESOR, TOTA LMENTE 
EJECUTADO; 3 POZOS Y RESANTEO DE POZOS EN C/ TOMÁS BARRERA, 
El BOHÍO . 
  
 Interviene el Portavoz del grupo popular para dar cuenta, según se trató en 
Comisión de Trabajo, del presupuesto de D. Andrés García Mendoza e Hijos, S.L., con 
nº P00020 y fecha 29 de junio de 2006, relativo al asunto del epígrafe, por valor de 
3.624,63.- €, IVA incluido, pasando dicho presupuesto a los distintos componentes del 
Pleno para su comprobación. 
  
 Sometida la propuesta a votación, se obtienen los siguientes resultados: 
  
 PSOE: 2 votos a favor de la propuesta, 
 PP: 5 votos a favor de la propuesta. 
  
 A la vista de los resultados obtenidos, queda aprobado por unanimidad el 
referido presupuesto de D. Andrés García Mendoza e Hijos, S.L., relativo al asunto del 
epígrafe, por valor de 3.624,63.- €, IVA incluido. 
  
DECIMOTERCERA.- INCORPORACIÓN DE COLECTIVOS INSCRIT OS 
EN EL REGISTRO MUNICIPAL DE ASOCIACIONES A LAS COMI SIONES 
DE TRABAJO DE URBANISMO E INFRAESTRUCTURAS Y DE CUL TURA, 
JUVENTUD Y DEPORTES. 
  
 No habiéndose presentado ningún colectivo nuevo, el punto de referencia se 
incorporará en el Orden del Día del próximo Pleno. 



  
 El Pleno queda enterado. 
  
DECIMOCUARTA.- RUEGOS Y PREGUNTAS.  

  
INFORMACIÓN RELATIVA  A TERRENO JUNTO A PLAZA VIRGE N DE 
LOS DOLORES, SOLICITADA MEDIANTE ESCRITO DE LA AAVV  DE LOS 
DOLORES DE 26 DE JUNIO DE 2006. 
  
 Interviene la Sra. Presidenta para manifestar que en relación al escrito 
presentado por la AAVV de Los Dolores relativo a una construcción de unos diez 
metros cuadrados que existía junto a la Plaza Virgen de Los Dolores y que en tiempos 
utilizó la referida Asociación de Vecinos como tómbola y almacén, el propietario que es 
un particular, tuvo la delicadeza de dejárselo al Ayuntamiento pero ha decidido 
recuperar su terreno. 
  
 Acto seguido, el Portavoz del grupo socialista interviene para manifestar que, en 
principio, no se ocupaba ningún terreno particular porque se ocupaba la acera y 
carretera. 
  
RUEGOS (ORALES) FORMULADOS POR EL PORTAVOZ DEL GRUP O 
SOCIALISTA EN RELACIÓN A LA EMPRESA QUE OFERTA 
PRESUPUESTOS; LA SEGURIDAD CIUDADANA Y EN CUANTO AL  
SEGUIMIENTO DE LAS OBRAS QUE SE EJECUTAN EN EL ÁMBI TO DE LA 
JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE LOS DOLORES HABIÉNDO 
DEPOSITADO FIANZA.  
  
 El referido Portavoz del grupo socialista interviene para manifestar que se está 
presentado un único presupuesto para las obras que se van a realizar y siempre de la 
misma empresa cuando se deben aportar varios por el mismo concepto y de distintas 
empresas. 
  
 En cuanto a la seguridad ciudadana, queremos saber si se ha hecho alguna 
gestión o si todo sigue igual. 
  
 Y saber si la Concejalía se compromete al control de las obras que se ejecutan en 
el ámbito de la Junta Vecinal Municipal obligadas al depósito de fianza. 
  
 Acto seguido, la Sra. Presidenta interviene para manifestar que en cuanto a la 
seguridad ciudadana, el miércoles pasado mantuvimos una reunión con el Jefe de la 
Policía Local y nos dijo que en septiembre nos daría una respuesta. 
  
 Seguidamente, el Portavoz del grupo socialista interviene para manifestar que 
entonces en agosto seguiremos sin presencia policial y sin saber si la va a haber. 
  
 Nuevamente la Sra. Presidenta interviene para responder que, con respecto al 
seguimiento de las obras, se ha remitido escrito y estamos a la espera de recibir 
respuesta. 
  



RUEGO (ORAL) FORMULADO POR D. FRANCISCO CEREZUELA G ARCIA 
EN CALIDAD DE VECINO DE LOS DOLORES, RELATIVO A SOL UCIONAR 
EL PROBLEMA DE VELOCIDAD EN LA C/ SAN LUIS DE LOS D OLORES. 
  
 Interviene D. Francisco Cerezuela García, con DNI. 22.905.379 R para 
manifestar que se ha pedido frecuentemente una solución para la C/ San Luís, se trata de 
una calle bastante estrecha por la que los vehículos pasan a muchísima velocidad, por lo 
que ruega se adopte alguna medida para reducir la velocidad. 
  
 Acto seguido interviene la Sra. Presidenta para manifestar que se ha estado 
viendo la posibilidad de poner guardias durmientes y se esta estudiando la posibilidad 
de ponerlos en calles muy concretas. Después de mucho pedir, continúa añadiendo que, 
se van a poner tres pero nos han pedido que los vecinos muestren su conformidad, ya 
que hay detractores y personas a favor, por lo que se ha remitido escrito a las distintas 
Asociaciones de Vecinos, aunque parece que esto ha molestado a alguna Asociación. Al 
parecer, a finales de agosto, tráfico nos confirmará las calles en las que se van a poner. 
  
 Nuevamente, D. Francisco Cerezuela interviene para manifestar que desde que 
se hizo el alumbrado nuevo, cada vez que llueve la referida calle se queda a oscuras, a 
lo que la Sra. Presidenta responde que en el Plan de inversiones se contemplan distintas 
calles pero que no sabe si dicha calle está incluida, por tanto, se comunicará a 
Infraestructuras dicho problema. 
  
RUEGOS Y PREGUNTAS (ORALES) FORMULADAS POR D. MANUEL 
BERNAL CERVANTES EN REPRESENTACIÓN DE LA ASOCIACIÓN  DE 
VECINOS DE LOS DOLORES, EN RELACIÓN A DISTINTAS DEF ICIENCIAS 
DETECTADAS EN LOS DOLORES Y SOBRE LAS CUALES SE HAN 
CURSADO ESCRITOS AL AYUNTAMIENTO SIN RECIBIR RESPUE STA. 
  
 Interviene D. Manuel Bernal Cervantes, con DNI. 22.989.738 L, en calidad de 
representante de la Asociación de Vecinos de Los Dolores para interesarse por el estado 
de los socavones de la C/ San José, a lo que la Sra. Presidenta responde que sabe que 
tiene un metro de diámetro y que está en vías de que se arregle.  
  
 Nuevamente, D. Manuel Bernal interviene para preguntar cómo va el resalte de 
la C/ La Paz, a lo que la Sra. Presidenta responde que la policía local le dará un informe 
sobre lo que se puede hacer con respecto a dicho problema. 
  
 D. Manuel Bernal interviene para solicitar que se cambie la ubicación de la 
farola que hay en la C/ Continental con la C/ Vargas Machuca, a lo que la Sra. 
Presidenta responde que lo comunicará al Técnico competente que será el que determine 
donde corresponde su ubicación. 
  
 D. Manuel Bernal interviene nuevamente para solicitar puertas metálicas en 
acceso a planta superior del local social municipal y bloqueo de ascensores, a lo que la 
Sra. Presidenta responde que recibió la petición ayer y que se hará con cargo a la 
Concejalía. 
  



 Acto seguido, D. Manuel Cervantes interviene para interesarse por la seguridad 
de la Casa Árabe, a lo que la Sra. Presidenta responde que se van a vallar puertas y 
ventanas. 
  
 D. Manuel Bernal interviene para solicitar que se reduzca la velocidad en la C/ 
Bogotá y C/ Muralla, a lo que la Sra. Presidenta responde que a finales de agosto la 
policía local le dará un estudio relativo a los guardias durmientes. 
  
 D. Manuel Bernal interviene nuevamente para manifestar que el aparcamiento 
frente a Mercadota crea una situación caótica y hay muchas quejas por lo que ruega se 
adopte alguna solución, a lo que la Sra. Presidenta responde que se va a poner en el nº 
66 una horquilla y un paso de minusválidos y donde está la Parafarmacia se va a quitar 
la valla. 
  
 D. Manuel Bernal interviene para solicitar un cartel del Local Social de Los 
Dolores donde se haga constar los servicios que hay, a lo que la Sra. Presidenta 
responde que eso corresponde a la propia Asociación de Vecinos. 
  
 Acto seguido, D. Manuel Bernal interviene para solicitar un reductor de 
velocidad en la C/ Llagostera y en la C/ Cuatro Santos, a lo que la Sra. Presidenta 
responde que deben firman las personas afectadas para dar su conformidad porque se 
han dado casos que unos están a favor y otros en contra porque hacen ruido y dañan los 
bajos de los coches. 
  
 Seguidamente, El Secretario de la AAVV de Los Dolores interviene para 
manifestar que fueron los propios vecinos los que firmaron hace un año y medio o dos 
años, pero entiende que debe prevalecer el informe técnico que determine si procede o 
no poner un reductor de velocidad. 
  
 Por último, la Sra. Presidenta interviene para manifestar que Tráfico no quiere 
problemas de ahí que se pidan las firmas de las personas afectadas a favor de los 
reductores de velocidad pero, en cualquier caso será Tráfico quien decida si procede o 
no poner los reductores. 
  
 Finalmente, la Sra. Presidenta se dirige a todos los asistentes para desearles unas 
felices vacaciones. 

  
Y  no siendo otros los asuntos a tratar,  la  Presidencia levanta la sesión, siendo 

las veintiuna horas y treinta minutos, extendiendo yo, el Secretario éste Acta que 
firmarán los llamados por la ley a suscribirla, de lo cual doy  fe.  
 


